



## PT presentará reserva para que permanencia militar sólo sea hasta 2028

El Partido del Trabajo presentará una reserva para que la permanencia del ejército en tareas de seguridad pública se prolongue al 2028 y no al 2029, como se acordó el martes en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

Ello debido a que en el 2029, el país estará en víspera del proceso electoral presidencial del 2030 y eso podría influir en las posiciones de los partidos.

Se espera que el Partido del Trabajo presente su reserva una vez que concluyan los posicionamientos de cada fuerza política en el debate que se ha iniciado en San Lázaro sobre la permanencia de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública.

El responsable de presentar la reserva será el diputado Reginaldo Sandoval.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/14/politica/pt-presentara-reserva-para-que-permanencia-militar-solo-sea-hasta-2028/>